



えひめ家族賞受賞

いつまでも仲良く

お元気に！

◀久津那さんご家族

高石さんご家族▶



10月24日（金）、えひめ家族賞の授賞式が県庁で行われました。

松前町からは、3世代の夫婦が連れ添い、助け合う家族として、鶴吉の久津那安男さん・直子さん夫妻、賢二さん・京子さん夫妻、将典さん・憲子さん夫妻が受賞されました。

また、100歳以上の長寿者と共に支えあう家族として、神崎の高石友春さん（101歳）、淑人さん・時子さん夫妻のご家族が受賞されました。

おめでとうございます。

平成15年度功労統計調査員感謝状贈呈

10月18日（土）の統計の日に、経済産業省から酒井明子さん（神崎）に対し、感謝状が贈られました。

この感謝状は、工業統計調査や商業統計調査をはじめとする経済産業省の実施する統計調査に長年従事し、顕著な功績が認められた統計調査員に贈られるものです。

統計調査員は、知事から任命され、統計法のもとで調査に従事し、秘密を厳守します。

これからもいろいろな調査にご活躍を期待します。

おめでとうございます。



「新市将来構想説明会」が開催されました

10月27日（月）から3日間、各校区ごとに伊予地区合併協議会の主催による「新市将来構想説明会」が開催されました。

合併後の新市の将来像や取り組むべき施策をまとめた冊子「新市将来構想」の内容や合併に対する今までの取り組み状況、確認された協議項目などについて説明が行われました。

会場には、熱心にメモを取っている方が見られ、質問や意見も多数出されました。